



## Journée handi chien au collège (projet sport et citoyenneté)

publié le 07/06/2015

### O Journée handi chien au collège de Jonzac dans le cadre du projet sport et citoyenneté

Le 2 juin, les 35 élèves de la classe de 6°C et des 2 classes du dispositif Ulis ont eu le plaisir de rencontrer la responsable handi chien de Jonzac « Tuula ». Ce fut une belle rencontre. Elle était accompagnée de son chien qu'elle a formé et 2 autres chiens Farwest et Jewelle.

« Farwest » appartient à Lucas, un petit garçon de 9 ans, autiste. Sa maman, présente pour nous ce jour-là, nous a raconté en détails tout ce qu'apportait le chien à son fils dans la vie de tous les jours, à l'école. En effet, Lucas a le droit d'être accompagné par son chien dans son école car il lui est très utile. Il lui facilite la tâche et lui permet de mieux entrer en relation avec ses camarades.



Le 2ème chien était accompagné par son maître qui est en fait sa famille d'accueil pendant 18 mois afin de le former à 35 ordres. Après son retour au centre, le chien est formé pour les 17 derniers ordres, qui lui seront indispensables pour communiquer avec la personne en situation de handicap à qui il sera confié par la suite.

Les 3 chiens étaient d'un calme olympien et ont répondu aux ordres devant les élèves. Ces derniers ont eu l'autorisation de promener les chiens à la fin de la rencontre et de les caresser. Ils ont eu du mal à partir pour prendre leur bus.



Merci à Tuula et aux personnes qui l'accompagnaient d'avoir été si patients face aux élèves, très curieux. Ce fut un

très beau moment d'échanges.

Si vous souhaitez devenir familles d'accueil pour former un chien, n'hésitez pas à contacter Tuula qui répondra à toutes vos questions et vous donnera toutes les informations si vous décidez de devenir famille d'accueil. Pendant ce temps, un élève de 6°C Fathi, présentait la profession de son papa tout à fait originale. En effet, il est potier de père en fils depuis 40 ans. Il travaille dans son atelier sur Jonzac et les élèves ainsi que les professeurs qui les accompagnaient ont pu tester le tour du potier.



La tâche est difficile et demande beaucoup de savoir-faire et de patience. Ils ont pu réaliser avec l'aide du papa de Fathi, différents récipients qui avaient fière allure.

Celui-ci va cuire les poteries qui ont été faites et les apportera au collège.



Un grand merci à M Hali que vous pouvez aller voir travailler dans son atelier derrière la médiathèque.

Cet après-midi fut pleine d'enseignements à différents niveaux. Cela a permis aux 35 élèves de s'enrichir une fois de plus.

La prochaine aventure est le mardi 9 juin : une randonnée tandem et VTT avec les 3 classes pendant 5 heures .